
令和4年 3月 12日（土）　PTA会議室

○司会挨拶
本日は、夜久副会長、小倉副会長がお休みとなります。

○PTA会長挨拶
本日は最後の運営会議となります。みなさんのご協力があって、今年度も無事終えようとしている。
先日の卒業式で、久々に人前に立って挨拶をし、感動した。

○学校長挨拶(若狭校長)
１年間早かった。行事を形を変えて実施するのが難しいと感じた。
卒業式で、卒業生を在校生に見せることができて良かった。
１、２年生に少しコロナの影響が出ている。校外学習を安全にこなしたいと思う。
３年生からのメッセージで、「話が興味深かった」という意見があり、聞いている子は聞いている
と実感した。

○各学年より
　【生徒の状況】

○報告

3/21の総会で決議する。

第10回　運営委員会

相談事項があれば、6～7月までに提出する必要がある。

生徒指導

１年

(服部先生)
１年間ありがとうございました。

スリッパの変更について、現在検討中。
１年間ありがとうございました。

（宮上先生）

（松山先生）
１年間ありがとうございました。２年

３学期は問題行動がほぼ無かった。日々の過ごし方が良かった

校外学習を何とか実施したいと思っている。

巣立つ会で意見のカードを貰った。「月間目標を胸に、一日一日

卒業式に参加した。大きい行事に参加すること経験ができた。

チャレンジテストが返ってきた。各人反省点があったように思う。

のかなと思っている。

卒業式を目の当たりにし、来年度の自分をイメージした子もいた。

３年ぶりに在校生の参加ができた。

３年 １年間ありがとうございました。
卒業式を実施した。

校外学習を安全に実施したい。

を過ごした」という意見があった。

学校の垣根を超えた相談を受け付ける活動について話し合った。

（原田先生）

２月役員会

本部

市Ｐ

３月11日（金）卒業式

校舎内に掲示板を作った。いろいろ掲示したいと考えている。

入試が終わり、もうすぐ結果発表となる。

１７日から任意で三者懇談を実施する。



○予定

・各行事の予定、報告
・広報誌（奥村、赤壁、橋本、安村）

卒業号は発行済み

・来年度申し送り事項
・Google運用マニュアル作成

・夜プレ会議（本部新旧各役員引継ぎ）について
新役員さんをラインに招待し、その後日程調整を行う。
※4/2　18:00～　で決定。

・決算総会について
・書面総会

決算総会の資料を配布済み

・役員応募状況について
・人員について

現在、新役員として5名確定。

※敬称略
・5月の運営会議日程について

夜プレ会議にて決定する。

・年初（5月）のPTA総会について
書面総会で実施する予定。

・その他

☆次回運営委員会　令和4年5月xx日（〇曜）　xx：xx～

新２～３年生も参加予定。

奥村 橋本 赤壁

清久 河相
前島

池田 前田

市P
顧問

安村
佐野
河野
木原
笠井
竹内
西岡

会長
副会長
書記
会計
会計監査

４／８入学式

３／１８（金）　青少年対策連絡会

府の広報誌コンクールに出すものを決める必要がある。
市P

本部

会長にてPTA挨拶、行事説明も実施する。


